

Ich seh dich an, dir in die Augen,
In dein Gesicht, sehe dein Lächeln,
Würde dir gern so viel zeigen,
Nur auf dass du wieder lachst,
Würde mich vor dir verneigen,
Hab so viel Zeit mit dir verbracht.

Und doch noch lange nicht genug,
Sechzig Minuten jede Stunde,
Nicht genug Stunden jeden Tag,
Komm, wir drehn noch mal 'ne Runde,
Heute noch ein letztes Mal,
Raus in Richtung Niemandsland,
Im kalten Wintersonnenstrahl,
Und ich nehme deine Hand.

Schon deine Gegenwart ist schön,
Verbesserst meine Welt mit ihr,
Und was immer wir auch tun,
Alles wäre schön mit dir.

Und jede Sekunde ohne dich,
Die ist verschwendete Zeit,
Zeit ohne dich lohnt sich nicht,
Schlimmer als Einsamkeit.

Meine Gefühle zu beschreiben,
Drei Worte reichen lange nicht,
Und doch ist's wohl am passendsten,
Wenn ich sag: Ich liebe dich.